

# Harzer siegen eindeutig

Sportschießen: Landesliga Süd Luftgewehr



**m Trockenanschlag:** Die Freiheiter Luftgewehrschützen (von links): Gabi Zimmermann, Uta Kohlstruck, Thorsten Berndt, Mario Goldmann und Tobias Richter.

FOTO: URSULA PINNO

**OSTERODE/FREIHEIT** (up). Die Luftgewehrmannschaft I der Schützenbrüderschaft Freiheit ging zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte in der Landesliga Süd an den Start. Gegner waren auf dem Schießstand in Gittelde, wo Freiheit Ausrichter war, SV Broitzem und SSV Barlissen. Die große Freiheiter Fanggruppe und interessierte Jungschützen waren vor Ort, um die Schützen Mario Goldmann, Thorsten Berndt, Gabi Zimmermann, Uta Kohlstruck und Tobias Richter zu unterstützen.

Nach dem Einmarsch der Mannschaften zu ausgesuchter Musik und der Vorstellung der einzelnen Schützen (Alter, Beruf, bisherige Erfolge, Lebensmotto) durch Moderator Horst Pinno fanden die Begegnungen unter der Aufsicht von Wettkampfleiter Gerhard Stahl statt.

In der ersten Begegnung war es ausgerechnet Mario Goldmann, der sich mit einem Ring seinem Gegner aus Barlissen geschlagen geben muss-

te (388:389). Thorsten (3767:376), Gabi (389:376), Uta (383:362) und Neustarter Tobias (388:359) punkteten für Freiheit. Das „shoot off“ zwischen Thorsten und Doris Schrooten sorgte für Nervenzitzel. Thorsten 10/Anja 10, Thorsten 10/Anja 10, Thorsten 10/Anja 9 – das bedeutete den 4:1-Sieg für die Harzer Mannschaft.

Hervorragende Ergebnisse wurden auch am Nachmittag im Durchgang gegen die SGes Kreiensen I erzielt: Dieses Mal hielt Mario (388:385) seinen Gegner in Schach, Thorsten war in hervorragender Form und schoss Tagesrekord (394:379), Gabi - zum ersten Mal in der Landesliga für Freiheit am Start - erzielte das zweitbeste Ergebnis (391:375), Uta (377:374) und Tobias (383:376) sorgten für den 5:0-Sieg. In der Tabelle der Landesliga Süd liegt die SB Freiheit mit 4:0 gut im Rennen. Die Mannschaft wird am 21. November in Barlissen erneut versuchen, ihr Bestes zu geben.